
SELEZIONE STAMPA
(A cura dell’Ufficio stampa Uisp)

29-30 GIUGNO 2023

IN PRIMO PIANO:

- Campionati nazionali pallanuoto Uisp: dal 30 giugno al 2 luglio,
si terranno a Forlì i Campionati nazionali giovanili Uisp di
pallanuoto. Su 4Live.it, RavennaWebTv.it; a Loano pallanuoto
master, 23-25 giugno. Il video della finale primo e secondo
posto

- Progetto “Chi gioca in prima base” Uisp, le video interviste di
Tutto Sport Taranto. L’intervista al presidente della Uisp Taranto
Luca Augenti. L’intervista al presidente dei Tritons Taranto
Baseball Softball Antonio Maggio

- Progetto “Mi.Gio.Act” Uisp, il video delle attività dell’Uisp
Orvieto Medio Tevere

ALTRE NOTIZIE:

- Lotta all’antisemitismo nel calcio, firmata la dichiarazione
d’intenti. L’apprezzamento dai vertici dell’Unione delle comunità
ebraiche in Italia. Su Riforma.it

- Servizio Civile Universale, prevista una riserva posti nei
concorsi pubblici. Su Cantiere Terzo Settore

- Pnrr e Welfare: il 10 luglio a Roma l’evento del Forum Terzo
Settore con Openpolis. Su Forum Terzo Settore

https://www.4live.it/2023/06/al-via-i-campionati-nazionali-giovanili-di-pallanuoto-uisp-a-forli/
https://www.ravennawebtv.it/centro-sub-nuoto-faenza-campionati-italiani-per-i-master-del-nuoto-e-gli-under-13-della-pallanuoto/
https://www.youtube.com/watch?v=8wSuWj7DWRs
https://www.youtube.com/watch?v=8wSuWj7DWRs
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1455860261931467&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1455860261931467&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1690279301487451&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1690279301487451&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=646095950741924&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=646095950741924&external_log_id=2fe885e0-8e5b-40a6-8623-1c2082991803&q=uisp
https://riforma.it/it/articolo/2023/06/29/lotta-allantisemitismo-nel-calcio-firmata-la-dichiarazione-dintenti
https://www.cantiereterzosettore.it/servizio-civile-universale-prevista-una-riserva-posti-nei-concorsi-pubblici/
https://www.forumterzosettore.it/2023/06/28/pnrr-e-welfare-il-10-luglio-la-presentazione-del-report-forum-terzo-settore-openpolis/


- Assegno di inclusione: ok dal Parlamento, ma restano i dubbi.
“Troppo poco per contrastare la povertà”. Su Redattore sociale

- Kirk Walker, allenatore di softball presso l’UCLA, dà potere agli
studenti-atleti LGBTQ+ attraverso la Sports Equality Foundation

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp La Spezia e Val di Magra, venerdì 7 luglio torna la
“Notturna di Sant’Erasmo”

- Uisp Foggia-Manfredonia, sabato 1° luglio si terrà la prima
edizione della manifestazione “Tutti X Uno” Festanziani
Provinciale Uisp 2023 presso il Comune di Monte Sant’Angelo

- Uisp Massa Montignoso e Opa Aicca insieme per il progetto
“Calcio camminato”: oggi, 30 giugno, una giornata di sport su
misura per tutti

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO

- Uisp Abruzzo e Molise, nuova puntata di “Correre per Sport”

- Uisp Torino, le immagini delle squadre di calcio di Torino che
hanno partecipato alle finali nazionali di calcio a Rimini

https://www.redattoresociale.it/article/notiziario/assegno_di_inclusione_ok_dal_parlamento_ma_restano_i_dubbi_troppo_poco_per_contrastare_la_poverta_
https://pac-12.com/article/2023/06/27/uclas-kirk-walker-empowering-lgbtq-student-athletes-through-sports-equality
https://pac-12.com/article/2023/06/27/uclas-kirk-walker-empowering-lgbtq-student-athletes-through-sports-equality
https://www.cittadellaspezia.com/2023/06/29/torna-la-notturna-di-santerasmo-ci-saranno-anche-i-maratonabili-502492/
https://www.cittadellaspezia.com/2023/06/29/torna-la-notturna-di-santerasmo-ci-saranno-anche-i-maratonabili-502492/
https://www.lagazzettadisansevero.it/tutti-x-uno-festanziani-provinciale-uisp-2023-a-montesantangelo/
https://www.lagazzettadisansevero.it/tutti-x-uno-festanziani-provinciale-uisp-2023-a-montesantangelo/
https://www.lagazzettadisansevero.it/tutti-x-uno-festanziani-provinciale-uisp-2023-a-montesantangelo/
https://www.lanazione.it/massa-carrara/sport/progetto-calcio-camminato-uisp-massa-montignoso-e-opa-aicca-insieme-per-una-giornata-di-sport-su-misura-2f5e6dec
https://www.lanazione.it/massa-carrara/sport/progetto-calcio-camminato-uisp-massa-montignoso-e-opa-aicca-insieme-per-una-giornata-di-sport-su-misura-2f5e6dec
https://www.lanazione.it/massa-carrara/sport/progetto-calcio-camminato-uisp-massa-montignoso-e-opa-aicca-insieme-per-una-giornata-di-sport-su-misura-2f5e6dec
https://www.youtube.com/watch?v=fX1NgHMCDpQ
https://www.facebook.com/reel/674898341137846
https://www.facebook.com/reel/674898341137846


Al via i campionati nazionali
giovanili di pallanuoto Uisp a
Forlì
Sono 20 le formazioni partecipanti con circa 400 atleti

Da Staff 4live - 30 giugno 2023

Iniziano oggi pomeriggio i campionati nazionali giovanili di pallanuoto Uisp, che si

terranno nella piscina comunale di Forlì e che si protrarranno fino a domenica 2

luglio, con un calendario gare molto fitto. Sono infatti venti le formazioni

partecipanti, con circa 400 atleti presenti, suddivisi in 4 categorie: Under 14, Under

16, Under 18 e Under 20.

Sono previste partite continuativamente dalle ore 15,00 del pomeriggio fino alle

19,00 di oggi e nelle giornate di sabato dalle ore 9,00 alle 19,30 di sabato e dalle

ore 9,00 alle 16,30 di domenica, in entrambe le vasche interne dell’impianto. La

manifestazione inizierà alle 14,30 a bordo della vasca interna principale (VG8) della

piscina comunale di Forlì, con la presentazione delle squadre e la cerimonia di

apertura.

https://www.4live.it/author/marcellina/


Centro Sub Nuoto Faenza:
campionati italiani per i Master del
nuoto e gli Under 13 della
pallanuoto.

Da Redazione -

29 Giugno 2023

Sono in corso fino a domenica a Riccione i Campionati Italiani di nuoto Master, ai
quali partecipano con buone prospettive le atlete e gli atleti del Centro Sub Nuoto Club
2000 Faenza. A questa 39^ edizione partecipano 3.455 iscritti, che si traducono
complessivamente in 8.204 presenze in gara:si appresta ad essere annoverata come
l’edizione italiana più importante, in termini di partecipazione, degli ultimi 15 anni,
superando di poco le 8.120 presenze dell’edizione 2016, le circa 8.000 del 2017 e le
7.818 del 2019. Tra gli iscritti figura l’ex olimpionico e bicampione del mondo dei 100
metri stile libero Filippo Magnini.
Nel settore della pallanuoto giovanile, i giocatori dell’Under 16, assieme agli Under
18 con la squadra al completo che ha disputato il campionato regionale di categoria
sotto le insegne e con altri giocatori della Ravenna Pallanuoto, hanno concluso il ritiro in
Croazia. Per faentini e ravennati erano in programma partite amichevoli contro Trieste,
Vaterpolo Klub Abbazia-Opatija e contro i titolati padroni di casa del Primorje Erste Bank
Fiume-Rijeka.
“I ragazzi sono stati bravissimi – commenta coach Giulia Bonoli -. Avevamo due
allenamenti al giorno nella splendida piscina Kantrida di Fiume: al mattino tra di noi e la
sera in amichevole con il Primorje con ottimi risultati. Per gli Under 18, ben amalgamati
tra faentini e ravennati, è stato un test utile. Buona intesa anche negli Under 16, pur
essendo la prima volta in cui si trovavano a giocare insieme atleti di Faenza e di
Ravenna”.

La squadra Under 13 del Centro Sub Nuoto si appresta invece a partecipare da venerdì
a domenica al Campionato Nazionale Uisp a Forlì, quindi proseguirà gli allenamenti
fino alla fine di luglio.

Va ricordato infine che sta per prendere il via nella piscina comunale di Faenza un corso
di avviamento pallanuoto per i bambini nati negli anni 2012, 2013, 2014 e 2015 il
martedì e venerdì dalle 17.30 alle 18.15. Per informazioni si può telefonare allo
0546-623562 oppure allo 0546-621012.

https://www.ravennawebtv.it/author/redazione/


Lotta all’antisemitismo nel calcio,
firmata la dichiarazione d’intenti
di Redazione

29 giugno 2023

Apprezzamento dai vertici dell'Unione delle comunità

ebraiche in Italia

Portare più concretezza nel contrasto all’antisemitismo dentro e fuori gli stadi. È

l’obiettivo di una dichiarazione d’intenti sottoscritta il 27 giugno al Viminale, nel

corso di una cerimonia che ha visto l’intervento di rappresentanti delle istituzioni e

del mondo ebraico. Ne parla Moked.it, uno dei portali informativi delle comunità

ebraiche italiane.

Un accordo dal «grande valore simbolico e non solo, per il mondo dello sport, per i

valori che incarna e che ha evocato» la valutazione del ministro dell’Interno Matteo

Piantedosi, che ha apposto la propria firma insieme al ministro con delega a Sport e

Giovani Andrea Abodi e al coordinatore nazionale per la lotta contro l’antisemitismo

Giuseppe Pecoraro.

Il documento sarà poi sottoscritto dal presidente della Federcalcio Gabriele Gravina,

rappresentato dal segretario generale Marco Brunelli. «C’è tanto da fare, sono molto

contento di questa iniziativa» le parole del ministro Piantedosi nell’introdurre alcune

linee guida condivise dai firmatari: dalla centralità che andrà a rivestire la definizione

di antisemitismo dell’Ihra alle modalità di interruzione delle partite in caso di episodi

di odio, per arrivare alla valorizzazione dei comportamenti proattivi da parte dei

club.

Tra i punti annunciati l’intenzione di bandire l’assegnazione del numero di maglia 88

per evitare possibili strumentalizzazioni da parte di gruppi neonazisti. L’urgenza, ha

detto il ministro Abodi, «è quella di passare dalle parole ai fatti, con una serie di

contenuti esaustivi nella loro semplicità rispetto al salto culturale che vogliamo

https://riforma.it/it/articolo/2023/06/29/lotta-allantisemitismo-nel-calcio-firmata-la-dichiarazione-dintenti
https://riforma.it/it/articolo/2023/06/29/lotta-allantisemitismo-nel-calcio-firmata-la-dichiarazione-dintenti
https://riforma.it/it/autore/redazione


compiere». Partendo dal calcio, il primo tassello di un percorso, «ma agendo anche

con altre federazioni sportive».

Un documento «concreto e che può dare grandi risultati», il commento di Pecoraro.

«Servirà un’applicazione adeguata da parte delle società, è finito il momento delle

sole litanie di condanna», ha poi aggiunto l’ex prefetto di Roma. Per Brunelli, la

dichiarazione costituisce «un punto di partenza a nome di tutto il mondo del calcio».

Un apprezzamento è arrivato anche dalla presidente Ucei Noemi Di Segni, in

collegamento da Gerusalemme, che ha lodato «celerità e concretezza» di chi ha

lavorato alla stesura del documento.

A riassumere questa sfida, ha poi evidenziato, lo slogan “Dare un calcio al razzismo”.

In questo senso, il suo messaggio, «è molto importante l’esempio che l’Italia darà

anche a livello internazionale». Presenti alla firma, tra gli altri, la presidente uscente

della Comunità ebraica di Roma Ruth Dureghello e il segretario generale Ucei Uriel

Perugia.

L’iniziativa odierna segue di alcuni giorni il convegno “L’antisemitismo nello sport”

svoltosi nella Sala del Refettorio della Camera dei Deputati. Commentando con

Pagine Ebraiche il significato di questa intesa, Pecoraro ha spiegato di attendersi

«una pubblicazione e diffusione adeguate, che ci permettano di far sì che certi

episodi non si ripetano mai più: il nostro documento si pone infatti anche come un

deterrente». Di pari passo, prosegue, vi è poi «il dovere di svolgere un’azione

culturale, favorendo il più possibile la costruzione di rapporti sani e sereni dentro gli

stadi».

Servizio civile universale, prevista una riserva posti nei
concorsi pubblici



La conversione del cosiddetto dl Pa prevede che i volontari che lo hanno concluso

senza demerito abbiano una quota del 15 per cento nelle assunzioni di personale

non dirigenziale

DI CHIARA MEOLI, 28 GIUGNO 2023

Arrivano importanti novità per il servizio civile universale. A introdurle è la legge 21 giugno 2023, n.

74 (pubblicata nella Gazzetta ufficiale n.143 del 21 giugno 2023) che ha convertito in legge il dl. n.

44/2023 (cosiddetto dl Pa), in cui sono contenute diverse misure sul rafforzamento della capacità

amministrativa delle amministrazioni pubbliche.

È previsto, infatti, in favore degli operatori volontari che hanno concluso senza demerito il servizio

civile universale, una riserva di posti pari al 15 per cento nelle assunzioni di personale non

dirigenziale presso le Pubbliche amministrazioni, nonché presso le aziende speciali e le istituzioni

strumentali all’attività degli enti locali (art. 1, comma 9-bis – introdotto nel corso dell’esame alla

Camera dei deputati).

La riserva, da prevedere nei concorsi banditi dalle pubbliche amministrazioni di cui all’art. 1, comma

2 d.lgs. 165/2001 e dalle aziende speciali e istituzioni strumentali all’attività degli enti locali, fa

comunque salve:

● le quote di riserva previste dalla l. n. 68/1999 in favore dei soggetti aventi titolo

all’assunzione in quanto rientranti nelle categorie protette definite ai sensi della medesima l.

n. 68;

● le quote di riserva previste da leggi speciali in favore di particolari categorie di cittadini che

non possono complessivamente superare la metà dei posti banditi nei concorsi per

l’ammissione alle carriere direttive e di concetto;

● la riserva di almeno il 50 per cento delle posizioni disponibili destinata all’accesso

dall’esterno nell’ambito delle procedure comparative finalizzate alle progressioni fra le aree

e, negli enti locali, anche fra qualifiche diverse.

Si dispone, infine, che, se la riserva non può operare integralmente o parzialmente perché dà luogo a

frazioni di posto, tali frazioni si cumulano con la riserva relativa ai successivi concorsi per

l’assunzione di personale non dirigenziale banditi dalla medesima amministrazione, azienda o

istituzione ovvero è utilizzata nei casi in cui si procede a ulteriori assunzioni attingendo alla

graduatoria degli idonei.

Tra le disposizioni generali della legge, inoltre, è prevista l’esclusione, dal perimetro dei piani,

programmi e progetti relativi agli interventi di sostegno e di rilancio dell’economia nazionale sui quali

https://www.gazzettaufficiale.it/eli/gu/2023/06/21/143/so/23/sg/pdf


la Corte dei conti svolge il controllo concomitante, di quelli previsti o finanziati dal Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza (Pnrr) e dal Piano nazionale per gli investimenti complementari (Pnic) (comma

12-quinquies dell’articolo 1 lettera b), introdotto nel corso dell’esame alla Camera dei deputati). Per

questi ultimi, rimane pertanto in vigore l’ordinario controllo successivo sulla gestione del bilancio e

del patrimonio delle amministrazioni pubbliche, nonché sulle gestioni fuori bilancio e sui fondi di

provenienza comunitaria, in relazione al quale la Corte dei conti verifica la legittimità e la regolarità

delle gestioni, il funzionamento dei controlli interni a ciascuna amministrazione, nonché la

rispondenza dei risultati dell’attività amministrativa agli obiettivi stabiliti dalla legge, mediante una

valutazione comparativa di costi, modi e tempi di svolgimento dell’azione amministrativa.

Pnrr e welfare: il 10 luglio a Roma l’evento
del Forum Terzo Settore con Openpolis

28 Giugno 2023

A Roma l’evento che fa il punto sui primi interventi del Pnrr rivolti alle persone fragili. Focus su

disabilità, anziani e senza fissa dimora

Lunedì 10 luglio, presso il Centro Congressi Roma Eventi (piazza della Pilotta 4, Roma) si

svolgerà l’evento di presentazione del report “Il Pnrr, le politiche sociali e il Terzo settore”, a cura

di Forum Terzo Settore e Openpolis, che analizza le misure del Pnrr di maggiore impatto sociale

a favore, in particolare, di anziani non autosufficienti, persone con disabilità e senza fissa dimora.

Dopo aver dato vita all’Osservatorio sul Pnrr che monitora l’andamento delle misure di interesse

per il Terzo settore, Forum Terzo Settore e Openpolis proseguono la collaborazione con il primo

report che approfondisce con dati e analisi gli interventi per le persone fragili e propone

testimonianze di associazioni di Terzo settore che operano in questo ambito.

Interverranno durante la presentazione, tra gli altri, Marco Iezzi (Dirigente Servizio di

coordinamento delle attività di gestione – Unità di Missione PNRR presso la Presidenza del

Consiglio dei Ministri) e Paolo Onelli (Direttore Generale del Ministero Lavoro e Politiche Sociali).

http://www.pnrr.forumterzosettore.it/
http://www.pnrr.forumterzosettore.it/


30 giugno 2023 ore: 11:07

NON PROFIT

Assegno di inclusione: ok dal Parlamento, ma
restano i dubbi. “Troppo poco per contrastare la
povertà”
Le Acli: “Si tratta di un passo indietro rispetto al Reddito di cittadinanza. Più che di

‘inclusione’ dovrebbe essere chiamato di ‘esclusione’, visto che resteranno senza sostegno

economico ben 800 mila persone”. Forum Terzo settore: “Contrastare povertà e

disuguaglianze, investendo ingenti risorse in strumenti di sostegno al reddito e, più in

generale, nel welfare, dovrebbe essere la priorità”. Gazzi: "Luci e ombre"

ROMA - Il Parlamento ha approvato ieri, non senza polemiche, il decreto legge Lavoro. Il decreto

era stato approvato il primo maggio dal governo Meloni e ora, con l’ok delle Camere, è diventato

legge. Tra i provvedimenti previsti, il più discusso è la previsione di un sussidio che andrà in

parte a sostituire il reddito di cittadinanza, vale a dire l’Assegno di inclusione.

L'Assegno di inclusione (Adi) partirà dal gennaio del 2024. I richiedenti devono avere un Isee al

di sotto dei 9.360 euro, come per il reddito di cittadinanza, e il nuovo metodo di calcolo premierà

le famiglie numerose a danno dei single.

L'importo dell'assegno potrà arrivare a 6 mila euro all'anno (500 euro al mese), con

un'integrazione fino a 280 euro al mese per l'affitto. Le quote saranno più alte se nel nucleo

familiare ci saranno solo persone over 67 e persone con disabilità gravi.

L'Assegno di inclusione durerà 18 mesi e potrà essere rinnovato per altri 12 mesi.



Acli: “Passo indietro rispetto al Rdc. 800 mila persone senza
alcun sostegno”
“Il nuovo Assegno che andrà a sostituire il Reddito di Cittadinanza più che di ‘inclusione’

dovrebbe essere chiamato di ‘esclusione’ visto che, di fatto, resterebbero senza alcun sostegno

economico ben 800 mila persone che versano in condizioni di povertà e fragilità”. Così le Acli,

secondo cui la conversione in legge del Dl lavoro “segna la fine di un’idea di contrasto alla

povertà assoluta che nel nostro Paese è stata raggiunta anche grazie alle battaglie portate

avanti dalla nostra associazione. Si tratta di un passo indietro davvero poco comprensibile anche

alla luce dell’allarme unanime lanciato dalle sigle che si occupano di povertà, allarme confermato

dalle agenzie di statistica: i poveri assoluti oggi in Italia sono intorno ai 6 milioni e sono in

aumento le nuove fragilità”.

Per le Acli, “la nuova misura, secondo l’analisi fornita dall’Ufficio Parlamentare di Bilancio, invece

di dare una svolta alle politiche di contrasto alla povertà, rendendole finalmente strutturali,

porterebbe alla diminuzione delle risorse di circa 2 miliardi e il 58% delle famiglie che

percepivano il RdC, pari a circa 800 mila persone, resteranno senza alcun sostegno economico”.

Nonostante il passaggio al Senato abbia migliorato il Dl, includendo nell’Assegno di inclusione

alcune categorie di vulnerabili prima escluse, le Acli dichiarano la loro preoccupazione per la

“totale mancanza di dialogo e di ascolto delle parti sociali da parte del Governo, che ha varato

una riforma i cui esiti potrebbero allargare la platea delle persone e delle famiglie in difficoltà”.

Forum Terzo settore: “Troppo poco per contrastare la
povertà”
“Il decreto Lavoro approvato in via definitiva contiene alcune misure positive, ma purtroppo non

sufficienti a rappresentare una risposta adeguata a povertà e disuguaglianze crescenti in

maniera drammatica nel nostro Paese”. Lo dichiara Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum

Terzo Settore. Che aggiunge: “E’ apprezzabile, ad esempio, l’impegno portato avanti da Governo

e Parlamento per incentivare le assunzioni delle persone con disabilità nel Terzo settore e per

valorizzare le attività di volontariato all’interno dei percorsi personalizzati di inclusione sociale e

lavorativa. Il testo, però, esclude dai benefici le famiglie in forte difficoltà economica che non

abbiano a carico un minore, un anziano o una persona con disabilità, non considerando così

altre tipologie di fragilità o i senza fissa dimora”.

“Riteniamo inoltre limitante prevedere che solo gli enti di Terzo settore autorizzati

all’intermediazione possano contribuire all’innovativo accompagnamento al lavoro delle persone

con disabilità – continua la portavoce del Forum -. E anche per quanto riguarda l’integrazione al



reddito per le locazioni avremmo auspicato di più, per tutelare soprattutto le persone con

disabilità”.

“Pandemia e crisi energetica hanno impoverito ulteriormente il nostro Paese, approfondendo le

ferite del tessuto sociale: contrastare povertà e disuguaglianze, investendo ingenti risorse in

strumenti di sostegno al reddito e, più in generale, nel welfare, dovrebbe essere la priorità”,

conclude Pallucchi.

Gazzi: "Luci e ombre. Collaboriamo perché non si torni
indietro"
"In Italia - in molti altri Paesi è già così - torniamo a ritenere necessario prevedere una misura

universale a sostegno delle persone che, per mille ragioni, si trovino in una condizione di

povertà, per questo l’approvazione del Decreto Lavoro che dà il via all’Assegno di Inclusione

(misura sostitutiva di quello che era il Reddito di Cittadinanza) ci suggerisce un giudizio con luci

ed ombre". Così, Gianmario Gazzi, presidente del Consiglio dell'Ordine degli Assistenti Sociali,

commenta l'approvazione di ieri a Montecitorio.

Aggiunge Gazzi: "Aspetteremo i decreti attuativi anche per veder chiarite alcune situazioni – a

cominciare dalla sorte dei care leavers - che a una prima lettura delle norme, non hanno

risposte, ma fin qui sottolineiamo positivamente il fatto che l’Assegno, su certificazione dei servizi

sociali, sia destinato agli adulti fragili senza differenziazioni tra famiglie, occupabili e non

occupabili. Avevamo chiesto questa correzione e siamo stati ascoltati. Positivamente valutiamo

anche l’attenzione alle donne vittime di violenza che possono accedere all’Adi senza l’obbligo di

un percorso formativo e tenendo conto del proprio ISEE sganciato da quello familiare. Bene

anche la possibilità di utilizzare le risorse del Fondo Povertà per tutte le persone vittime di

esclusione e per il rafforzamento del segretariato sociale e della valutazione multidimensionale

poiché sì conclude la limitazione dell'azione professionale concentrata sul solo strumento di

sostegno al reddito”.

“Per dirla con parole nostre, non ci saranno più le e gli assistenti sociali del RdC ora dell’Adi, ma

come sempre e in ogni altra situazione, le e gli assistenti sociali impegnati nell'affiancamento e al

supporto di ogni tipo di fragilità – conclude il presidente del Consiglio dell’ordine degli assistenti

sociali -. Infine una novità per colleghe e colleghi fin qui impegnati in questo campo e alle prese

con scadenze insostenibili: lo spostamento dal 30 giugno al 31 ottobre della valutazione dei

requisiti per traghettare i percettori del RdC all’Adi".



"Come Ordine diamo fin da ora la massima disponibilità a collaborare con i decisori perché non

si facciano passi indietro".

Kirk Walker dell'UCLA dà potere agli
studenti-atleti LGBTQ+ attraverso la Sports
Equality Foundation
di Ryan Kelapire

29 giugno 2023

Kirk Walker è diventato il primo allenatore della Divisione I apertamente gay nel 2005, quando

era al timone del programma di softball dell'Oregon State. Da allora, è stato spinto a rendere gli

sport universitari uno spazio più inclusivo per la comunità LGBTQ+.

Nel 2016, Walker, ora capo allenatore associato di softball presso l'UCLA, ha contribuito a

formare la Sports Equality Foundation , un'organizzazione no profit che dà potere a

studenti-atleti, allenatori e professionisti LGBT collegandoli attraverso un sito di rete basato sul

web.

Una volta che una persona si iscrive tramite il sito Web della SEF , può quindi unirsi a

sottogruppi per una particolare conferenza, scuola, professione, regione, ecc. per connettersi

con persone che la pensano allo stesso modo e trovare tutoraggio, opportunità di lavoro o

amicizie.

La Sports Equality Foundation è orgogliosa di quattro pilastri, che esprimono AMORE e

costituiscono lo slogan ufficiale dell'organizzazione: Per il tuo AMORE per lo sport.

Questi quattro pilastri sono:

https://pac-12.com/author/ryan-kelapire
https://sportsequalityfoundation.org/sef-sportsequalityfdn-1
https://sports-equality-foundation.mn.co/?_gl=1*1rk394s*_ga*MTk1OTY4MjU1Ni4xNjU3MjE4MDE4*_ga_T49FMYQ9FZ*MTY3NDUxNzExNy4yLjAuMTY3NDUxNzExNy4wLjAuMA..


1. L GBTQ+ Sports Networks: migliorare la vita delle persone LGBTQ+ nello sport

2. Opportunità : creare opportunità di lavoro per le persone LGBTQ+ nel mondo dello sport

3. Visibilità : elevare il profilo delle persone LGBTQ+ nello sport come ispirazione per gli altri.

4. Educazione : educare il mondo dello sport a rendere l'ambiente più inclusivo.

Per iscriverti alla Sports Equality Foundation, visita il link QR di seguito:

Per aiutare a celebrare il Pride Month, Pac-12.com ha incontrato Walker per saperne di più sulla

Sports Equality Foundation e su come gli studenti-atleti Pac-12 possono farne parte.

Pac-12.com: come si entra a far parte della Sports Equality Foundation?

Kirk Walker: "La rete è un po' come Facebook incontra Discord per il nostro gruppo specifico di

individui sportivi LGBT. Quindi chiunque sia in quella categoria è in grado di fare clic, iscriversi,

creare un profilo, aggiungere i propri collegamenti ai propri social media e ai propri collegamenti

alle loro biografie professionali o alla loro pagina di sviluppo degli studenti-atleti. E in quel

momento, c'è l'opportunità di condividere eventi, provare a condividere qualsiasi informazione

che sta accadendo nel loro spazio e nel mondo dello sport, e quindi ovviamente sviluppare

amicizie e le tue relazioni professionali con persone che la pensano allo stesso modo."

Pac-12.com: Perché uno studente-atleta Pac-12 dovrebbe unirsi alla Sports Equality

Foundation?

KW: "Innanzitutto, penso che il gruppo Pac-12 sia un'opportunità immediata per fare rete

professionalmente perché ci saranno ex studenti e attuali studenti-atleti durante la nostra

conferenza. Quindi quelle persone sono ovviamente persone che fanno parte della forza lavoro,

sono in giro e stanno lavorando alla loro carriera. Quindi gli studenti-atleti, mentre si uniscono lì,

avranno l'opportunità di incontrare non solo gli studenti-atleti della propria università, ma anche

di tutte le altre università durante la conferenza. penso che l'accesso agli ex studenti-atleti che

lavorano professionalmente sia potente, giusto? E sappiamo che nello sport, e in molti settori, si

tratta di chi conosci per mettere piede nella porta per avere l'opportunità o semplicemente anche

essere consapevoli quando le posizioni si stanno aprendo."

Pac-12.com: Quanto cambia il gioco per gli studenti-atleti LGBT avere una risorsa come questa?



KW: "Penso che sia assolutamente incredibile. Perché quello che è successo dopo che sono

uscito nel 2005, le iniziali di questo gruppo erano un gruppo Facebook. E quel gruppo Facebook

sfortunatamente non ci ha permesso di avere l'affinità specifica per università o regioni o sport.

Quindi quel gruppo è diventato così grande, e quel gruppo ha oltre 1.500 persone. E la quantità

di networking e il senso di comunità che si è verificato anche all'interno di quel grande gruppo è

stato travolgente. E quello che sappiamo ora è che la nostra capacità di entrare in questi piccoli

gruppi di affinità che in realtà lo amplificheranno ancora di più. Quindi le persone che si uniscono

al gruppo di affinità Pac-12 faranno anche parte del gruppo più ampio che include tutti. Quindi

ognuno di quegli atleti che si uniscono può unirsi ad altri gruppi di affinità per sport , per regione,

per professione sportiva.Quindi c'è accesso a una comunità molto più ampia al di fuori del solo

Pac-12".

Pac-12.com: Guardando avanti tra cinque o 10 anni, qual è il tuo obiettivo per la Sports Equality

Foundation?

KW: "Si tratterà di creare un posto più sicuro nella nostra conferenza dove anche se vengono

reclutati studenti-atleti, questo spazio sarà qualcosa che sarà unificante e renderà ancora più

accogliente il coming out per gli studenti atleti, sapere che hanno una comunità e, in ultima

analisi, il tipo di opportunità che ne derivano: tutoraggio, opportunità di lavoro e amicizie per tutta

la vita".

Pac-12.com: Cos'altro dovrebbe sapere la gente sulla Sports Equality Foundation?

KW: "Penso che una delle cose davvero importanti sia stata quando abbiamo avviato il nostro

gruppo Pac-12, ovviamente con (il vicepresidente senior del marketing di Pac-12) Heather

(Vaughan), è che le sottolineerei sempre che il Pac-12 è stato un leader con i nostri

studenti-atleti, e abbiamo alcuni dei migliori studenti-atleti del paese che erano LGBT che hanno

gareggiato alla nostra conferenza. Jason Collins, Esera Tuaolo, Ryan O'Callaghan, Layshia

Clarendon, solo per citarne alcuni, ma ce ne sono molti. E il fatto che gli studenti-atleti che ora

stanno gareggiando nella nostra conferenza avranno la possibilità di essere collegati a quegli

individui come risorse, come mentori, è assolutamente incredibilmente potente".



Torna la Notturna di Sant’Erasmo,
ci saranno anche i Maratonabili

Venerdì 7 luglio torna dopo quattro anni la Notturna di Sant’Erasmo, manifestazione

podistica organizzata da Uisp La Spezia e Val di Magra. In programma una gara

competitiva di 9,5 km con percorso collinare per atleti con certificato agonistico, una corsa

ridotta per le categorie giovanili (0-17 anni, gratuita) e una marcia ludico motoria di 4

chilometri aperta a tutti. Il tutto nella splendida cornice del Golfo dei poeti, all’ora del

tramonto.

“Sono i valori di condivisione e promozione dello sport ad alimentarci, crediamo infatti

che questo tipo di eventi possa valorizzare il nostro territorio coinvolgendo persone di

tutte le età. Proprio con questo spirito siamo orgogliosi di ospitare quest’anno il

gruppo dei Maratonabili, un gruppo meraviglioso che porta allegria e permette di

vivere l’emozione di un evento sportivo a chi è in sedia a rotelle e non può correre”,

spiegano dall’organizzazione. “Si è partiti in quattro e ora siamo quasi duecento con

gruppi attivi a Torino, Milano, Genova e Firenze, ma la passione e l’emozione è la

stessa di quel primo giorno – spiega il sito Maratonabili -. Siamo un gruppo di runner,

maratoneti, semplici appassionati pronti a prestare le gambe a chi non può correre in

autonomia perché costretto a vivere su una sedia a rotelle”.

L’edizione 2023 destinerà anche una particolare attenzione all’ambiente: ai ristori

verranno infatti distribuiti bicchieri di carta invece delle classiche bottigliette in plastica.

http://www.maratonabili.org/


TUTTI X UNO FESTANZIANI
PROVINCIALE UISP 2023 A
MONTESANT’ANGELO
Sabato 01 luglio 2023 alle ore 10.00, presso il Comune di Monte Sant’Angelo, avrà luogo la 1° Edizione

della manifestazione “Tutti X Uno” FESTANZIANI Provinciale UISP 2023.

La “Festanziani Provinciale UISP 2023 è stata inserita nel programma delle manifestazioni estive dal

Comune di Monte Sant’Angelo e presentata mercoledì 28 giugno durante la diretta live da Piazza de

Galganis per la presentazione dei grandi eventi del Monte Sant’Angelo Summer Festival 2023 alla

presenza del ViceSindaco e Assessore al turismo, cultura e istruzione Rosa Palomba, dell’Assessore

allo Sport Giovani Vergura e dell’Assessore al Welfare Maria Leonarda Basta.

Si tratta dell’evento finale collettivo dedicato ai cittadini anziani che hanno partecipato alle attività

organizzate dal Comitato destinatario di un contributo di UISP NAZIONALE tramite Sport e Salute.

Il Progetto è stato realizzato dal Comitato UISP di Foggia-Manfredonia, in partenariato con i Comuni di

Manfredonia, Monte Sant’Angelo, San Giovanni Rotondo, Mattinata, Carpino, Cerignola, e tanti altri

ancora. I partecipanti al Progetto sono stati oltre 1000 anziani residenti nei Comuni Partner.

Il Progetto ha avuto inizio nel mese di Febbraio 2023 e si è sviluppato sino ad oggi attraverso attività di

tipo motoria e sportiva, oltre che ludico-aggregante, finalizzate a rendere il cittadino anziano (spesso

anche con una forma di disabilità motoria) un soggetto in grado di prevenire l’insofferenza legata al

tempo che incalza o ai limiti imposti da una condizione “invalidante”. Nel corso di questi mesi, il

progetto si è sviluppato con appuntamenti settimanali, alternando attività di ginnastica dolce in



palestra con attività motoria e ricreativa all’aria aperta, attraverso percorsi di ginnastica adattata

stimolante e gratificante per le persone anziane anche in condizione di svantaggio psico-motorio.

Inoltre, gli Istruttori e le Istruttrici del Comitato UISP Foggia-Manfredonia, durante gli appuntamenti,

hanno promosso i concetti e i valori legati al benessere derivante dallo sport e dai corretti stili di vita,

con l’obiettivo di un invecchiamento sano e attivo.

Durante la festa vi saranno dei momenti ben distinti, la visita guidata, gli anziani accompagnati dalle

guide turistiche visiteranno i monumenti più significativi della Città, a seguire l’incontro con l’Assessore

Regionale al Welfare Rosa Barone con la quale avremo un confronto con quelle che sono le dinamiche

e i progetti per gli anziani. Dopo un momento conviviale nel pomeriggio vi saranno le attività ludiche

motorie con Coreografie di ginnastica e danza per la terza età.

Dopo una fase di stop per il covid…..ci dice il Presidente Orazio Falcone…si riprendono le attività che

avevamo messo nel cassetto…..adesso siamo ritornati operativi a 360 gradi. L’intenzione Mia e di tutto

il Consiglio Direttivo del Comitato UISP Foggia -Manfredonia far diventare la Festanziani Provinciale

itinerante, ogni anno sarà svolta in una Città diversa scelta tra i 61 comuni della provincia di Foggia.

Progetto 'Calcio Camminato', Uisp Massa
Montignoso e Opa Aicca insieme per una
giornata di sport su misura
Oggi a Massa, una giornata di sport su misura per tutti: una nuova
iniziativa per fare calcio in totale sicurezza, anche per chi ha problemi



cardiaci o motori. Un'esperienza di divertimento e benessere per la
salute. #calciocamminato #walkingsport

Progetto 'Calcio Camminato', Uisp Massa Montignoso e Opa Aicca insieme per una giornata di sport su misura

Una nuova iniziativa firmata Uisp Massa Montignoso e Opa Aicca (Associazione italiana

cardiopatici congeniti adulti) per una giornata di sport su misura per tutti. Un nuovo

progetto di ’calcio camminato’ mediante il quale si potrà fare sport in totale sicurezza. La

giornata dimostrativa avrà luogo oggi all’impianto Coni di via Oliveti gestito dal comitato

territoriale del presidente Giorgio Berti. Mediante questa iniziativa si dà la possibilità a

persone con problemi cardiaci o motori di poter muoversi e fare un’esperienza di calcio,

anche se passeggiando, divertendosi e preservando la propria salute. Il ’calcio camminato’,

che rientra nelle discipline ’walking sport’, ha due regole fondamentali: non correre e non

avere contatto fisico con l’avversario. Tutto ciò permette ai partecipanti di fare una sana

partita di calcio anche se hanno problemi di natura cardiaca o motoria senza dover

rinunciare al calcio e allo sport con gli amici. I benefici sono palesi per la salute con effetti

positivi su equilibrio posturale, pressione sanguigna, colesterolo, densità delle ossa, attività

aerobica, con miglioramento dell’ossidazione dei grassi a cui si unisce un benessere dal

punto di vista psicologico. Le due squadre che si sfideranno saranno composte da amici e

familiari soci e pazienti dell’associazione ’Un cuore un mondo’, partnership dell’evento, e si

chiamano ’Quelli dell’Opa’ e ’Bíocardiolab’. L’appuntamento nel campetto sintetico del

centro Coni di via Oliveti è alle ore 17.30. Al termine ’pizzata’ per tutti e un piccolo ricordo ai

partecipanti.

Entusiasta dell’iniziativa che si ripete dall’esperienza di Pisa con il comitato di zona, il

presidente Berti che ha accolto con piacere gli amici dell’Opa supportando l’organizzazione

di questo evento e mettendo a disposizione l’impianto. "Sono fiero di avere accolto questo

progetto – dice – che riflette gli obiettivi che noi come comitato stiamo cercando di attuare

in questa struttura. Vogliamo realizzare eventi e motivare le persone al proprio benessere

psicofisico mediante attività fisica adattata alle varie esigenze. Invitiamo gli sportivi a

frequentare questo posto rendendolo ancora più ricco di emozioni e di sano sport".



Cinema all’aperto al Parco dei Moreri di Silea: “Il

Gatto con gli Stivali 2” in programmazione
Sergio Capretta

29 Giugno 2023

https://www.valdotv.com/author/admin/
https://www.valdotv.com/2023/06/29/cinema-allaperto-al-parco-dei-moreri-di-silea-il-gatto-con-gli-stivali-2-in-programmazione/


Il comune di Silea, in collaborazione con l’associazione Polaris, l’associazione Auser, UISP

Treviso-Belluno e ValdoTv, organizza una serata speciale di cinema all’aperto al Parco dei

Moreri di Silea. L’appuntamento è fissato per venerdì 30 giugno alle ore 20.45.

In questa occasione, verrà proiettato il film d’animazione “Il Gatto con gli Stivali 2 –

L’ultimo desiderio”. Questo affascinante sequel promette di intrattenere e coinvolgere il

pubblico di tutte le età con le avventure del simpatico felino.

Il Gatto con gli Stivali 2: L’Ultimo Desiderio è un film di genere animazione, avventura, azione del

2022, diretto da Joel Crawford, con Salma Hayek e Antonio Banderas.

Trama

Il Gatto con gli Stivali 2: L’ultimo desiderio, film diretto da Joel Crawford, racconta come il

coraggioso micio si ritrovi coinvolto in una nuova avventura che lo porterà in un viaggio

epico alla ricerca della leggendaria Stella dei Desideri nella Foresta Nera per

riappropriarsi delle vite perdute. Avendo una sola vita a disposizione, il Gatto sarà

costretto a chiedere aiuto alla sua ex partner e nemesi: l’affascinante Kitty “Zampe di

Velluto”.

Nella loro impresa, il Gatto e Kitty saranno aiutati – contro ogni buon senso – da un

malconcio, loquace e gioioso randagio, di nome Perro. Insieme, il nostro trio di eroi dovrà

rimanere un passo avanti rispetto a Riccioli D’oro e alla Famiglia Criminale dei tre Orsi,

composta da “Big” Jack Horner, e dal terrificante cacciatore di taglie, il Grande Lupo

Cattivo.

https://www.valdotv.com/2023/06/29/cinema-allaperto-al-parco-dei-moreri-di-silea-il-gatto-con-gli-stivali-2-in-programmazione/


In caso di maltempo, l’evento sarà prontamente adattato alle condizioni atmosferiche. In

tal caso, il film verrà proiettato all’interno della sala conferenze del parco, garantendo

comunque una piacevole esperienza cinematografica.

Per ottenere ulteriori informazioni o per richiedere dettagli sul programma dell’evento, è

possibile inviare una mail a eventiparcomoreri@gmail.com o contattare il numero di telefono

0422 1281318.

Non perdete l’opportunità di trascorrere una serata piacevole in compagnia di amici e

familiari, immersi nella magia del cinema e all’aria aperta.

Corrilabruzzo Uisp: pollice su per la Notturna
pennese e la Scorrendo con il foro
di Alessandra Ciciotti 29 Giugno 2023

Penne. Ancora una volta l’interesse e l’entusiasmo dimostrato dagli atleti hanno ancora una volta
messo in evidenza la validità e la storicità della Notturna Pennese, classica immancabile del
podismo abruzzese ed extraregionale in seno al Corrilabruzzo UISP.

Gli atleti stranieri hanno messo il timbro alla 38°edizione: dal Burundi arriva il vincitore Patrik
Nimbuona (Virtus VII Miglio Settimello) con l’incredibile tempo di 22’57” realizzato in 9 chilometri
coprendo tre giri cittadini a una media a chilometro di 2’52”. A completare il podio ci hanno
pensato il keniano Kimeli Kisorio (Libertas Orvieto – 24’39”) e il “sempreverde” Alberico Di Cecco
(Asd Vini Fantini – 26’03”).

Più che buone le performances di Alessio Bisogno e di Francesco Cacciatore, entrambi della
Passologico, che si sono attestati al quarto e al quinto posto assoluto. Altro dominio straniero tra
le donne con la keniana Kerage Kerubo (Acsi Campidoglio Palatino) prima in 27’31”, seconda
piazza per Laura Di Marco (Assoindustria Sport PD – 31’53”) e terza posizione per Marzia Keller
(Purosangue Athletic Clubs – 32’39”).

https://abruzzolive.it/corrilabruzzo-uisp-pollice-su-per-la-notturna-pennese-e-la-scorrendo-con-il-foro/


VACRI – Nell’ambito del Corrilabruzzo UISP e nel denso carnet di appuntamenti estivi, sull’asse
organizzativo Acli Marathon Chieti e Pro loco di Vacri, va rimarcato il grande successo riscosso
dalla manifestazione podistica Scorrendo con il Foro che ha avuto come quartier generale di
partenza, arrivo, logistica e premiazioni l’Area Fiera Vacri. Una gara che ha visto allineati 110
atleti sul percorso competitivo di 10 chilometri che ha portato ancora alla ribalta Cesare Ciommi.

L’atleta della Tocco Runner, già vincitore di diverse competizioni nella prima parte della stagione
2023, ha dominato in netta solitudine e portato a termine la propria fatica in 33’02” e con una
media a chilometro di 3’18”. A completare il podio Kevin Aristade Kouakou dell’Atletica Rapino
con il crono di 35’29”, terzo Domenico Cinalli (Asd I Lupi d’Abruzzo – 35’57”), quarto Umberto
D’Agostino (Podisti Frentani – 36’23”) e quinto Danilo D’Arcangelo (Asd Pietro Mennea Chieti –
37’35”). Vincitrice tra le donne Lorella Bassani della Runners Chieti (46’01”), seconda Monika
Manuela Mancini (Runners Pescara – 47’51”) e terza Mariangela Di Berardino (Asd Vini Fantini –
49’07”).

Cefalù chiude a testa alta il
campionato Uisp
Da Redazione -

29 Giugno 2023

Murialdo Cefalu’ 60 GF 23 Palermo 63
Murialdo Basket Cefalù—,Campolattano 20,Fiduccia 17,Lacagnina 15,Serio 6,
Giglio 2,Arati , Failla,Serio, all.re De Lise
GF23B Palermo—Brancato 7, Costanza 7,Giaimi 22, Emanuele 2, Imburgia 7, Maranzano
2, Boateng 8,Culotta 4, Tarantino 4, all.re Ferrara
Cefalù 28 giugno 2023 Campionato Open UISP Sicilia
Perde a testa alta il Murialdo Cefalu nella Gara 2 dei play off ,campionato open
pallacanestro UISP.
Squadra rimaneggiata da infortuni,impegni di lavoro e squalifiche, in soli 8 elementi
cerca di battere i fortissimi giocatori del GF 23 Palermo, campioni nazionali in carica e
quasi ci riesce perdendo di soli 3 punti. Parte forte il Cefalu’ con 8 punti di fila di un
immarcabile Campolattano, ma la partita rimane in parità per tutta la gara perche’ i
palermitani non mollano mai. Alle conclusioni a raffica di Fiduccia da tre (filotto di 4 su 4
da tre), risponde con altrettanta precisione Giaimi con le stesse percentuali. Lacagnina si
danna l’anima a fare difesa ed attacco col massimo impegno, e si capisce che la vittoria
arridera’ a chi alla fine compira’ meno errori. Così e’, Palermo e’ piu’ fresco ,ha piu’
cambi ed alla fine corre di piu’, ha piu’ lucidita’ e vince la gara grazie alla regia del play
Costanza, la forza in area di Boateng e la precisione di Giaimi. Buone le prove di Serio
Arati e Giglio e poco spazio per Failla e Portera. Premiato alla fine Lacagnina che ha
espresso in tutto il campionato lo spirito giusto dell’atleta UISP, mentre MVP del torneo
e’ stato premiato Boateng , colosso dell’area. Onore ed auguri al GF 23 che
rappresentera’ a Rimini la Sicilia per la seconda volta. De Lise ringrazia i main sponsor
Isap ,Pesce Azzurro e Sasa’ pizzeria ,(Taibi capitano in pectore della squadra )mentre i

https://madonielive.com/author/redazione/


giocatori sono gia concentrati sul 3vs3 che si svolgera’ nella splendida cornice del
lungomare di Cefalù .

Una Volley Arno strepitosa
alle finali nazionali di
Rimini

diMichele Bossini

29 Giugno 2023
La Volley Arno Montevarchi è tornata dalle finali nazionali Uisp di Rimini con dei
grandi risultati: la squadra valdarnese infatti ha conquistato il titolo tricolori sia
under 14 che under 16, categoria questa nella quale una squadra sempre targata
Volley Arno, dopo una finale in famiglia molto tirata, ha chiuso seconda.

“Per la nostra società -dice il direttore tecnico Andrea Morucci, è un grande
risultato che ripaga i tanti sforzi fatti durante la stagione; è stato un risultato
eccezionale”.

“Eravamo partiti con delle buone aspettative– prosegue Morucci- visti anche gli
importanti risultati che erano arrivati nel corso della stagione, pur consapevoli che le finali
sono sempre partite particolari”.
La ripartenza è fissata per fine agosto e l’obiettivo è quello di migliorare sempre
di più, confermando gli investimenti che la società fa per la crescita del settore
giovanile.

A impreziosire il risultato globale il titolo MVP alle palleggiatrici Chiara
Tarchi e Aurora Paternostro.

https://valdarnopost.it/author/michele_bossini/


Ciclismo, Roberto Sgambelluri vince le
settima edizione del Memorial Zappavigna
È l’ex ciclista professionista sidernese Roberto Sgambelluri a tagliare per primo

il traguardo, a Sant’Ilario dello Ionio, in occasione della settima edizione del

Memorial Giovanni Zappavigna, precedendo di 8 secondi il conterraneo

Gianluca Pullano. La gara amatoriale su circuito cittadino valevole come sesta

prova del campionato regionale UISP Ciclismo Calabria - organizzata

dalll’A.S.D.Roberto Sgambelluri del presidente Giuseppe Scruci con il patrocinio

del Comune di Sant’Ilario dello Ionio - ha portato nel suggestivo borgo della

Locride più di 50 ciclisti.

«Siamo qui per ricordare un carissimo amico che purtroppo ci ha lasciati da 8

anni e il cui ricordo portiamo sempre nel cuore. Siamo contenti di aver

realizzato anche quest’anno questa bellissima manifestazione sportiva insieme

alla sua famiglia e con tantissimi ciclisti» ha commentato il presidente Scruci.

Prima del via ufficiale alla gara, svoltasi su un circuito quasi pianeggiante, tra

Sant’Ilario e Sant’Ilario Marina, è stato rispettato un minuto di raccoglimento

davanti alla casa della famiglia Zappavigna con la consegna, da parte del

sindaco Giuseppe Monteleone, di una targa in memoria di Giovanni, scomparso

prematuramente in un incidente stradale proprio in sella alla sua amata

bicicletta nel giugno del 2015.

«Questa è una gara che ha un valore davvero significativo, un evento che

richiama un po' tutto il movimento ciclistico nel ricordo di un grande

appassionato di ciclismo. È un modo anche per avvicinare la popolazione a

questo sport e per sensibilizzare sul rispetto dei ciclisti e quindi la parte più

debole sulla strada. Vogliamo promuovere un ciclismo attento alle regole della



strada e rispettoso della circolazione automobilistica e che quindi merita

anch’esso di essere tutelato» ha commentato il vincitore della gara, Roberto

Sgambelluri.

A prendere parte alla gara anche il figlio di Giovanni Zappavigna, Francesco: «È

lui che mi ha insegnato ad andare in bicicletta, è lui che mi ha insegnato tante

cose nella vita. Allora noi cerchiamo di portare avanti la sua passione e ciò che

svolgeva con amore. Mio papà non partecipava alle gare, era un amatore, però

spesso e volentieri si univa al mio gruppo e si allenava con noi specialmente la

domenica. Un ricordo in particolare delle nostre uscite è quando mi prendeva

in giro dicendo “dai andate avanti che tanto poi vi raggiungo” poi alla fine si

aggregava a noi e stavamo assieme».

Nuoto Uisp grande protagonista ai
Campionati regionali Esordienti B
Gli atleti della società cascinese hanno chiuso la rassegna con 5
medaglie e molti piazzamenti

Gli atleti della Nuoto Uisp impegnati nella gara

Cascina (PI), 29 giugno 2023 – Il 24 e 25 giugno alla piscina comunale di Massarosa si

sono svolti i Campionati regionali Esordienti B, che raccoglievano oltre 40 società da tutta

la Toscana. La Nuoto UISP 2003 si è presentata con 24 atleti per un totale di 46 iscrizioni

individuali e 8 staffette e i risultati non si sono fatti attendere: decine di primati personali

aggiornati oltre a 4 medaglie individuali, 1 in staffetta e diversi quarti posti che potevano

essere qualcosa in più.



In evidenza Francesco Benedetti, classe 2013 che si aggiudica la medaglia di bronzo nei

50 stile libero e l’argento nella staffetta 4x50 stile insieme a Diego Paris, Brando

Lascialfari e Leonardo Zambianchi. Nella stessa gara anche Elisa Ferroni riesce a vincere

un argento, dopo il quarto posto nei 100 rana, gara in cui invece si è visto in splendida

forma Lorenzo Niccolai che si è portato a casa un argento. E infine, Massimiliano

Mazzola che vince la medaglia di bronzo nella gara regina dei 100 stile libero. Sono oltre

40 le prestazioni migliorate dagli atleti cascinesi; i complimenti vanno a Iacopo Alderigi,

Gabriele Bendinelli, Jacopo Cappelletto, Gabriele Carta, Nicola Chini, Diego Marinai,

Edoardo Narducci, Alberto Pugi, Davide Rofrano, Simona Di Lupo, Eleonora Volpi, Elia

Nencioni, Maya Alderigi, Linda Arenga, Asia Possenti, Greta Valente, Sofia Paperini.

Reggio Emilia Run 5.30, anche il sindaco
Vecchi al via da piazza della Vittoria
30 Giugno 2023 alle 12:40

Venerdì mattina il buongiorno alla città di Reggio Emilia l’hanno dato la Run

5.30 e gli 800 early birds, che si sono dati appuntamento prima dell’alba per

correre o camminare nelle vie del centro il percorso della 9^ tappa reggiana

del tour “You have a dream!”.

Il ritrovo per runner, curiosi e camminatori è stato in piazza della Vittoria. Al

via, alle 5.30 precise, tanti giovani, diversi team aziendali, un futuro sposo

insieme ad alcuni degli invitati al matrimonio e tante persone in compagnia

di amici e parenti.

Non hanno resistito alla tentazione di un risveglio sportivo anche il Sindaco

Luca Vecchi e l’Assessora Raffaella Curioni, che si sono uniti al gruppo dei



runner nella corsa cittadina su un percorso di 5 km. Alla fine, come da

tradizione, un salutare ristoro con acqua e ciliegie dei desideri.

Sergio Bezzanti e Sabrina Severi, gli ideatori del format Run 5.30 hanno

espresso orgoglio e soddisfazione per la riuscita dell’evento ringraziando la

città, l’Amministrazione Comunale e in particolare il Comitato UISP di

Reggio Emilia per il supporto tecnico-organizzativo e la passione profusa

nella realizzazione di questo bellissimo evento.

“La Run 5.30 si conferma un evento unico e un’occasione splendida per

godersi la nostra bellissima città in un momento insolito ma affascinante e

ci ricorda come lo sport sia un pilastro di salute e benessere e allo stesso

tempo un’esperienza da vivere insieme – ha commentato Azio Minardi,

Presidente di UISP Reggio Emilia”.

Il sindaco Luca Vecchi, al termine della corsa, ha poi postato le foto e un

commento: “Bellissimo correre per le vie del centro di Reggio la mattina

presto”.


